



teilen macht stark

aktion familienfasttag

Benefizsuppenessen

im Haus der Frauen - Erholungs- und Bildungszentrum

Freitag, 26. Februar

Ab 12.00 Uhr laden wir Frauen, Männer, alt und jung, vor allem auch MitarbeiterInnen aus Einrichtungen und Firmen der Region ein, sich mit einer Fastensuppe zu stärken.

Ab 13.00 Uhr zeigen wir drei kurze Filme (Gesamtdauer 36 Minuten) "Frauenkraft gegen Männergewalt".

Drei außergewöhnliche Projekte der KFB in Nicaragua werden vorgestellt.

Leitung: Mag^a Angela Lienhart, Leiterin des Arbeitskreises „Familienfasttag“ der Diözese Graz-Seckau und das Team vom Haus der Frauen - Erholungs- und Bildungszentrum

Kosten: Sie essen eine Suppe und spenden freiwillig für die Aktion Familienfasttag. Der Reinerlös kommt den Projekten der Familienfasttagsaktion der Katholischen Frauenbewegung Österreich zugute.

Ihre Anmeldung erleichtert uns die Organisation!

Auf Ihr / Dein Kommen freut sich das Team des Hauses!